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RI 2023-2024 テーマ
「世界に希望を生み出そう」
RI会長 ゴードン R. マッキナリー(ｻｳｽ･ｸｲｰﾝｽﾞﾌｪﾘｰ RC/ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ)
第 2520地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)
花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

幹事報告
・ 2023-24年度上期普通寄付金のお願い
〔公財 ロータリー米山記念奨学会〕
・例会場変更について
〔北上和賀 RC 〕
・ 2023-24年度活動計画書
〔大和 RC 〕
・令和 5年度第 19回北上地区中学校英語弁論大会
開催および例会について
・ 2023-24年度活動計画書
〔北上西 RC 〕
・市民憲章運動推進第 57 回全国大会(鶴岡大会)の
開催について(ご案内)
〔花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田望〕
・暴力団追放広報紙「防追いわて」の送付について
〔花巻市防犯協会 会長 花巻市長 上田東一〕
・ハイライトよねやま Vol.280
〔ロータリー米山記念奨学会〕

前回の内容

前回の様子について QR コードの先に
音声データと画像があります。
(保管期間約 3 ヶ月)

会長の時間
会長 嶋 利幸 君 R.5.7.13
花巻ロータリーさんのニュースです。
売上げの一部が「子ども食堂」などに寄付される自
動販売機が花巻市役所に設置されたというニュース
が先日ありました。この自動販売機は、ロータリーの
会員企業が系列になっている大手飲料メーカーの自
動販売機で、ほかの自動販売機と同じ値段で同じ商
品が買えますが、売上げの８%ほどが子ども食堂な
ど、県内の支援団体に寄付されるそうです。今後は
富士大学や JA 岩手など、設置場所を増やしていくと
のことです。花巻ロータリーさん、本当に素晴らしい
取り組みをされていると思います。

今年度の会長の時間は、先週の初回例会から来年
６月の最終例会まで、夜例会も含めて全部で４２回
あります。「４２回もあるのか、皆さんの前で何を話せ
ばいいのだろう」と考えました。
そもそも、会長の時間とは、ロータリーの例会の中で
どのような意味合いがあるのだろうと疑問に思い、ま
ずは定義について少し調べてみました。色々と調べ
てみたら、「会長は、会長の時間の特権として毎回例
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第2719回例会 令和5年07月20日

次第
1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介
5.会長の時間 会長 嶋 利幸 君
6.幹事報告 右記参照 幹事 高橋 照幸 君
7.慶祝（月初のみ） 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会
11.プログラム 下記参照

12.閉会点鐘 会長 嶋 利幸 君

プログラム案内
7月 20日(木) クラブ協議会 予算審議

大・小委員長挨拶②、
27日(木)夜例会
「ホテルグランシェール花巻」18時半

8月 3日 (木) 会員増強委員長 照井正樹君
(慶祝・役員会)
10日(木) ガバナー補佐訪問夜例会
ホテルグランシェール花巻18時半
17日(木) 休会
24日(木) 会員卓話 大久保憲一君
29日(火) 3RC合同例会
地区ガバナー公式訪問(主幹花巻RC)

今後の予定
8月 5日(土) 地区ロータリー財団セミナー

・補助金管理セミナー

慶祝
※月初のみ



会で会長の時間が与えられます。会長の時間は、会長の挨拶ではな
く、奉仕の理念を提唱する貴重な時間となります。
会員の皆様に対する奉仕理念の提唱こそ、会長に与えられた責任で
す。」と、何とも重々しい回答に辿り着いてしまいました。
ですので、当然と言えば当然なのかも知れませんが、会長の時間は、
できるだけロータリーのことについて、なるべく短時間でお話ししてい
きたいと思っています。なるべく短時間と言ったのは、例会のメインは
やはり会員卓話だと思っています。なるべく会長の時間は短く、会員
卓話に重きを置く、そのようなスタンスでいきたいと思っています。

前年度、久慈ロータリークラブの会長は、日なたさんという方でした。
その人は木材業界の私の先輩で、業界内でも色々な会長職をやられ
ているとても立派な方なのですが、先日業界の集まりがあった時に、
「日なたさんは久慈ロータリーの例会で、会長の時間ではどんな話し
をしていましたか？」と聞いたところ、「嶋君、ロータリーの友って知っ
ていますよね、毎月配られていますが、あの雑誌って意外と読まれて
いないんですよ、だから最新の記事から古い記事まで読んで、これは
と思った記事を抜粋して、会長の時間を使って会員の皆さんにお伝え
していましたよ。」と言っていました。なるほどと思いました。当クラブの
皆さんはきちんと読んでいる方も多いと思いますが、自分に置き換え
て見るとあまり読んでこなかったと思います。ロータリーの友には、ロ
ータリーに関する様々な情報がたくさん掲載されています。これを機に
私も熟読し、皆さんに情報を伝えていければと思っています。

先ほど、会長の時間は今年度４２回あるとお話ししましたが、なるべくある程度テーマを決めていきたいと思ってい
ます。基本的に月に４回会長の時間があるとして、１週目は「当月の月間について」。ロータリーでは毎月月間が
決まっていますので、その事についてお話ししたいと思います。

２週目は、「 RI 会長、ゴードン R マッキナリー会長、２５２０地区、森川ガバナーが今年度発信している情報につ
いて」お伝えしていきたいと思います。

３週目は、「ロータリーの歴史や豆知識について」。皆さんは聞き飽きているかも知れません。私は会長を仰せつ
かりましたが、ロータリーについてまだまだ知らない事がたくさんあります。まずは自分自身が理解していかなけ
ればと思いましたので、ロータリーの歴史や豆知識についてお話ししていきたいと思います。

４週目は、先ほどお話しした「ロータリーの友」や「ロータリーボイス」の新旧記事より何か面白そうな、役に立ちそ
うな情報を抜粋して皆さんにお伝えしていければと思います。

もちろん、当クラブの行事があるときはそちらを中心にお話ししますが、基本的に会長の時間はこのようなルーテ
ィーンで取り組んでいきたいと思っています。とは言っても長い回数ですので、時にはロータリー関連のネタが切
れてしまう事もあると思います。その時は、時事ネタや自分の仕事などの話題に走るかも知れませんが、極力１
年間頑張ってネタを切らさないようにしていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

来週は第３週目、少しずれますが、今月の月間「母子と健康月間」についてお話しする予定です。

ニコニコボックス
【大久保 憲一 5,000円】
新年度も御指導よろしくお願いします。
卓話でご紹介させていただきました、花巻リトルシニアが 6 年ぶり 3 回目の日本選手権に出場することになりま
したので BOXにさせていただきます。応援よろしくお願いします。
【藤本 莞丙 1,000円】
途中退席致します
【髙橋 誠 6,000円】
先週、あさがおをいただきました。今朝元気に咲いてました。
イーハトーブフォーラム 2023市内企業の皆様にたくさんのご協賛を頂きました。大事に使います。
【金澤 俊司 3,000円】
先週、年度最終例会、初例会欠席で失礼いたしました。嶋会長、高橋幹事頑張ってください。
【植村 和雄 5,000円】
米山奨学会小委員長を今年務めることになりましたので宜しくお願い致します。
【鎌田 定悦 5,000 】
先週、花巻市より感謝状を頂戴致しました。
市の起業化支援センターの入居者の審査を長年にわたり行いました。

花巻南ロータリークラブウェブサイト URL https://hanamaki-minami-rc.jp/



出席報告
※月初のみ掲載

プログラム
クラブ協議会 予算審議、大・小委員長挨拶①

会計 富沢 良一 君 より昨期の決算報告が読み上げられ、監査報告後、会員に承認されました。

会長エレクト 照井 正樹君

各委員会と共に、ロータリー情報の会員への発信と、新入会員の
増強に
努めたいと思います。また、翌年度の会長へ向けて、ロータリー
を、より
勉強する 1年にしたいと思います。
リノベーション会議も担当になるので、会員増強の土台もできつつ
あるので、さらに進めて、会員増を目指します。

副会長 高橋 誠 君
副会長として会長をサポートして参ります。クラブ奉仕の各委員長
の活動計画を実現するために協力して臨みます。
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